



El presidente de la Ciudad, el delegado del Gobierno y los decanos y rector de la UGR.

El rector de la UGR prevé una ampliación de estudios para el próximo curso

González Lodeiro aseguró que ya hay negociaciones para un traslado del Campus

DN / MELILLA

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, se entrevistó ayer con el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, y con el delegado del Gobierno, Antonio María Claret, para abordar la posible ampliación del Campus de Melilla en los próximos años. Tras esta reunión, González Lodeiro aseguró que para el próximo año, el Campus de Melilla contará con nuevos estudios y que desde la UGR y el Ministerio de Educación ya se está trabajando con el Ministerio de Defensa para revisar los terrenos de los cuarteles abandonados en la ciudad y la posible ubicación de este centro de estudios en ellos.

En este sentido, González Lodeiro aseguró que se están barajando varias fórmulas para ampliar la oferta curricular de Melilla, a pesar del recorte de presupuestos del Ministerio de Educación, y destacó que tanto el gobierno local como la delegación del Gobierno de Melilla mostraron su apoyo a esta iniciativa.

En la reunión con las autoridades locales también se abordaron las posibles infraestructuras que se pueden tener en la ciudad para ampliar y mejorar o buscar una nueva ubicación para el campus universitario, como por ejemplo, el edificio de Correos. Aunque el rector de la UGR aseguró que el precio exigido por este espacio por parte de Patrimonio del Estado es muy elevado y se deben hacer reformas en su interior, según comentó. No obstante, destacó que el año que viene comenzarán las obras de ampliación de la cuarta planta del edificio de Ciencias de la Salud para proporcionar más espacios.

La falta de profesorado, uno de los problemas de las universidades

Melilla acoge la Conferencia de Decanos de la UGR como reconocimiento al esfuerzo que realizan los centros de esta entidad situados en la ciudad

Dori Núñez / MELILLA

El presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, y el delegado del Gobierno, Antonio María Claret, recibieron ayer en el Salón Dorado del Palacio de la Asamblea a un grupo de decanos de la Universidad de Granada (UGR) que por primera vez se reúne en Melilla para debatir los problemas que tienen las facultades de las que provienen, entre ellos, la falta de profesorado y la adaptación de los centros para los estudios de grado.

El decano de la Facultad de Farmacia de la UGR y organizador de la Conferencia de Decanos, Luis Recalde Manrique, indicó que ésta es la segunda reunión que realizan con el objetivo de plantear los

problemas que tienen las facultades y hacer una puesta en común para trasladarlas a las autoridades rectoras. En noviembre del pasado año se celebró el primer encuentro y, tal y como aseguró Recalde Manrique, "había mucho interés en hacer en Melilla el segundo, en reconocimiento del esfuerzo que hacen las facultades por sus estudiantes".

En este sentido, afirmó que la UGR tiene unos centros de prestigio en la ciudad y, a veces, se cree que las Universidades no atienden a las facultades como las de Melilla y Ceuta, de ahí que la reunión se haya celebrado en la ciudad. Además, destacó que gracias al barco que une Melilla con Motril les ha sido más fácil llegar y así disfrutar de la ciudad, ya que

Recorte de 6% del presupuesto

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, aseguró en el encuentro entre decanos y autoridades de la ciudad que el presupuesto de este año destinado a las facultades de Melilla y Ceuta se ha reducido por parte del Ministerio de Educación entre un 5 y 6%, por lo que agradecía el apoyo que la Ciudad hace a esta institución. Además, destacó ante sus compañeros decanos de la UGR las posibilidades de crecimiento del Campus Universitario de Melilla y la ampliación curricular.

muchos decanos no la conocían.

En este segundo encuentro también se constituyó de forma oficial el Comité de Decanos en una reunión celebrada en el hotel Tryp Melilla Puerto. "En realidad había el deseo de los centros de crear una estructura para tratar de forma colegida las problemáticas", destacó el decano de la facultad de Farmacia de la UGR, por ello, se aprobaron los estatutos de este colectivo en el día de ayer.

Así, no sólo se abordaron los problemas económicos y la falta de financiación, sino también la puesta en marcha de los títulos de grado, el qué hacer con los alumnos que no han terminado la licenciatura y las prácticas en empresa para los estudiantes.

Anúnciese en nuestra Guía de Salud

GUÍA DE SALUD
Información a su alcance

FARO Melilla
C/ Castelar, 5 - 36011 - Melilla - Tel. 952 69 00 29 Fax 952 68 39 92
publicidad@grupofaro.es www.elfarodigital.es

Nuevo equipo a tu disposición:

Steadycam
Cabeza Caliente

Deja el video de tu evento, fiesta, boda, cumpleaños, etc... en nuestras manos.

Descubre nuestro Fotomagneto promocional

Estudio Audiovisual VISITE NUESTRA WEB www.jchprod.es

C/ O'donell, 23 - 1º Telf. 952 68 21 92 / 671 683 850 - Melilla

Melilla



Con esta reunión en Melilla se finaliza el programa en el que colaboraban estos centros educativos. DN

Marín recibe a un grupo de profesores de centros de Galicia, La Rioja y Madrid

El IES Leopoldo Queipo acogió una reunión con este colectivo como final de un proyecto en el que han trabajado todos juntos

Dori Núñez / MELILLA

El consejero de Fomento, Miguel Marín, recibió ayer a un grupo de siete profesores de La Rioja, Galicia y Madrid que están visitando la ciudad con motivo del cierre de un proyecto de colaboración que durante cuatro años han mantenido con el centro melillense IES Leopoldo Queipo, bajo el nombre 'Buen camino, una experiencia de encuentro'.

El coordinador del programa y

componente del instituto melillense, José Manuel Álvarez, indicó que la reunión mantenida en la ciudad cerraba este programa de colaboración que durante cuatro años ha abordado el camino de Santiago como un lugar de encuentro entre culturas diferentes y lenguas.

Así, manifestó que durante este tiempo han conseguido que los alumnos de estos centros se conozcan entre ellos, y se genere ese grado de respeto y tolerancia que era el motor del programa. Las nuevas

tecnologías han permitido la comunicación y elaboración de una serie de documento durante este tiempo. Además, se han reunido en dos ocasiones en el camino de Santiago unos 400 alumnos de los cinco centros participantes. En estos días, los siete profesores que vienen de otras comunidades autónomas conocerán la realidad que durante los cuatro años del proyecto han ido descubriendo a través de los documentos elaborados por el Leopoldo Queipo.

Cicode Melilla se suma a la Semana Europea de la Movilidad

El campus acogerá unas jornadas de esta temática el 21 de septiembre a las 17:30 horas

Dori Núñez / MELILLA

El Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (Cicode) del Campus de la UGR de Melilla se suma a la Semana Europea de la Movilidad que este año tiene como lema 'Desplázate de forma eficiente: ¡mejora tu movilidad!'. Esta temática sirve de eje transversal para las actividades que se están organizando en 525 ciudades que se han sumado a esta iniciativa, tal y como se indicó desde esta entidad.

Cicode Melilla ha colaborado con la XX Pedalada Popular y con unas jornadas formativas que se llevarán a cabo en el campus en la última semana de septiembre. No obstante, para mañana se tiene prevista un programa formativo en a partir de las 17:30 horas bajo el título 'Jornadas sobre la movilidad sostenible y empleo' que tendrán lugar en el campus.

En este sentido, Cicode indicó que en el blog del colectivo Melilla ConBici se pueden encontrar más detalles sobre las campañas informativas y un gran número de información sobre la movilidad sostenible y otras cuestiones que se destacan en esta semana europea.

Equo critica a la Ciudad por no dar ni un euro para movilidad sostenible

Tilda de "tomadura de pelo" el apoyo del gobierno local a la Semana de la Movilidad

El Faro / MELILLA

Equo Melilla considera una toma de pelo el apoyo de la Ciudad Autónoma a la Semana de la Movilidad. "Mientras el presidente de la Ciudad inaugura una carretera de medio millón de euros y las consejerías financian con varios miles un rali de vehículos 4x4, dice apoyar la movilidad sostenible, sin reservar para ello ni un solo euro", según afirmó este grupo político.

En este sentido, Equo Melilla destacó que la ciudad está a la cola en peatonalización de calles, en transporte colectivo y en uso de la bicicleta. Así, critican que cada vez es "más agobiante" la circulación pues existen más vehículos que ocupan una gran parte de la ciudad en detrimento del ciudadano. "Sin embargo, en vez de iniciar acciones encaminadas a la movilidad de las personas, la ciudad lleva años financiando con subvenciones a dedo raids de vehículos que no hacen sino fomentar la cultura del motor, con el agravante además de hacerlo en plena Semana de la Movilidad", tal y como destacó Equo a través de nota de prensa.



CIUDAD AUTÓNOMA
DE
MELILLA

Consejería de Economía y Hacienda
Cofinanciado al 25%

s o c i e d a d p ú b l i c a

PROMESA
promoción económica de melilla



UNION EUROPEA
Fondo Social Europeo
Cofinanciado al 75%

CURSO GRATUITO:

ESCAPARATISMO COMERCIAL

COLECTIVO: Desempleados mayores de 30 años.

DURACIÓN: 129 horas

Nº DE PLAZAS: 15 alumnos

FECHA FINAL INSCRIPCIONES: 25/11/2011

TELÉFONO INFORMACIÓN: 95 267 15 87

IMPARTE:



**Fundación
General
UGR-Empresa**

Información e inscripciones en:

C/ La Dalia, 36 - 52006 MELILLA

www.promesa.net

PROGRAMA OPERATIVO FSE 2007-2013

FSE: "Invertimos en tu futuro"